

Uttendorf, 4. 12. 2020

Sehr geehrte Eltern!

Homeschooling hat zum Glück ein Ende!

Wir freuen uns sehr, dass Ihr Kind am Montag, 7. 12. 2020 wieder in die Schule gehen darf!

Wir bedanken uns bei Ihnen allen für die große Unterstützung unserer Schülerinnen und Schüle zu Hause! Danke für Ihre wertvolle Arbeit!

Der Präsenzunterricht jetzt unterscheidet sich nicht vom Schulbetrieb vor dem Lockdown. Alle damals geltenden Hygienemaßnahmen sind nun auch einzuhalten:

- Hände waschen, wenn die Kinder in der Früh in die Klasse kommen, nach der Pause, nach dem Sporteln, nach der Arbeit am PC/Laptop, nach dem Spiel
- Maske tragen beim Eintreten ins Gebäude
- Maske tragen beim Verlassen der Klasse und beim Gang durchs Schulhaus
- Maske abnehmen in der Klasse, im Freien und beim Sport im Turnsaal
- auf Abstand achten, so gut dies möglich ist
- Wir Lehrer*innen tragen die Maske, wenn der Abstand von 2 Metern nicht eingehalten werden kann, also, wenn wir zum Kind gehen oder das Kind zu uns kommt, im Schulhaus, im Konferenzzimmer.

- Sport wenn möglich draußen; wenn Turnsaal, dann mit Abstand
Koordinationsübungen, Rumpfstärkungsübungen, Dehnungsübungen,...
- Kein Singen im Gebäude
- Jausenpause im Schichtbetrieb – jeden 2. Tag dürfen die Kinder ins Freie
- Lüften in unserem Haus ist nicht nötig, da wir in allen Klassen eine Wohnraumlüftung haben, die regelmäßig einen Luftaustausch vornimmt.

Der Nikolaus empfängt alle Kinder am Montag mit einem kleinen Geschenk. Dafür gibt es klasseweise ein Treffen mit ihm im Freien – am Musikplatz! Danke an die Damen des Elternvereins und an den Nikolaus!!!!



Ich wünsche besinnliche Tage und bleiben Sie gesund!

Herzliche Grüße

Ingrid Steger